

COSAS DE VIRUS

Virus A - ¡Hola! Soy el virus de la Gripe A. ¿Cómo te llamas tú?

Virus XX - Pues no lo sé, a mí nadie me ha puesto nombre, no soy tan famoso como tú.

Virus A - Oye, que yo no tengo la culpa de ser famoso, ya sabes cómo son estas cosas, de repente todo el mundo te ignora, y de la noche a la mañana pasas a ser importante y a salir en todas las noticias e incluso en la televisión.

Virus XX - Y, ¿dónde vives normalmente?

Virus A - Pues antes de estar en el cuerpo de este niño igual que lo estás tú, vivía en sus manos, estuve allí mucho tiempo hasta que se metió una de ellas dentro de la boca, se puso a comer y no se las lavó. Es mi cliente favorito. Es de los que llamamos “marranos” porque les encanta estar con las manos negras.



Virus XX - Tenemos suerte de que haya mucha gente que no se lava, así podemos movernos de un sitio a otro sin ningún problema.

Virus A - Bueno, no todo el mundo. También tenemos facilidad para contagiar a través del aliento de las personas, o incluso cuando ellos tocan algo como puede ser las barras del autobús; allí pueden estar muchos de mis hermanos que les encanta dar vueltas por toda Zaragoza.

Virus XX - Bueno, en cuestión de gustos...

Virus A - Uno de mis hermanos me contó que había estado dentro de un niño que se llama “Adrián”. Le costó entrar, pero una vez allí se lo pasó de lo lindo: le hizo tener más de 40 ° de fiebre, mucho dolor de cabeza, y además no hacía más que vomitar.

Virus XX - Un poco cruel tu hermano , ¿no?

Virus A - Sí, ya le tenía ganas. Hacia mucho tiempo que no enfermaba. Bueno, como se pasó un poco con él le dejaremos pasar una buena temporada sin acercarnos, ni yo ni mis otros amigos.

Virus XX - Bueno, que sigas disfrutando haciendo de las tuyas.

Virus A - Vale tío, seguro que nos volvemos a encontrar muy pronto.

Adrián Guajardo 2º ESO